



「梅しょうゆむすび・弁当」を発売

～広島市商高校×川中醤油×ポプラ 共同開発 第1弾～

株式会社ポプラは、広島市立広島商業高等学校の生徒と地元広島の川中醤油株式会社が考案し発売中の「とろ〜り梅しょうゆ」を使用したおむすびとお弁当を、11月22日（火）よりポプラグループ店舗（中国、九州、関西地区）にて発売します。

広島の高校と川中醤油が共同で開発した「とろ〜り梅しょうゆ」を使用した商品開発は、これまで期間限定で3回実施し、多くのお客様にご好評いただきました。4回目となる今年は、これまでのおむすびだけではなく、広島市立広島商業高等学校の生徒のみなさんが梅しょうゆに合うおかずをたくさん提案してもらい、その中から選ばれたおかずを入れたお弁当も商品化いたします。

このたび発売する「直巻 梅しょうゆ鮭むすび」は、おむすびの中具としても人気の高い焼鮭ほぐしに加え、かつおぶしを混ぜ込み、「とろ〜り梅しょうゆ」で味付けをしたおむすびです。塩味、酸味、そしてダシの旨み、お米の甘さを絶妙なバランスで味わうことができるおむすびになっています。

また、同時に発売する「え〜あんばい弁当」は、鮭と梅しょうゆのまぜご飯と、絹厚揚げや鶏ささみの天ぷらには、「とろ〜り梅しょうゆ」の味を存分に楽しめるこだわりのタレを上乗せしています。初めての試みのお弁当は、広島市立広島商業高等学校のみなさんが細部までこだわった「とろ〜り梅しょうゆ」をいろいろな食べ方で味わってほしいという想いが詰まっています。

多くのみなさまに「とろ〜り梅しょうゆ」の美味しさを知ってもらい、広島の高校生・企業の活性化を目指し、ポプラが“おむすび”“お弁当”という形でバックアップしてまいります。目を引く華やかなパッケージとさわやかな味わいがマッチした「梅しょうゆむすび」、「梅しょうゆ弁当」をぜひ、ご賞味下さい。

また、12月6日（火）11時～13時に、広島市中区の「生活彩家 広島市役所店」にて、広島市立広島商業高等学校の生徒さんが「梅しょうゆむすび」、「梅しょうゆ弁当」の販売を行い、みなさまに「とろ〜り梅しょうゆ」の美味しさをアピールします。

ポプラでは、お客様に愛されるコンビニエンスストアを目指し、これからも魅力ある商品開発を進めてまいります。

商品画像	商品名	価格
	<p style="text-align: center;">直巻 梅しょうゆ鮭むすび</p>	<p style="text-align: center;">168 円 (税込)</p>
	<p style="text-align: center;">え～あんばい弁当</p>	<p style="text-align: center;">498 円 (税込)</p>

◆◆広島市立広島商業高等学校生による実演販売のお知らせ◆◆

日 時：2022年12月6日（火）11時～13時

店舗名：生活彩家 広島市役所店

住 所：広島市中区国泰寺町1丁目6-34

今回発売する「梅しょうゆむすび」「梅しょうゆ弁当」の企画から開発、販売会に一生懸命に取り組んでいる高校生みなさんが、直接、お客さまに商品をお届けします。「とろ～り梅しょうゆ」も広島ブランドのコーナーで販売しています。



ポプラグループのお店はこちらで検索できます→https://www.poplar-cvs.co.jp/shop_search/

※売切れの際はご容赦ください

本件に関するお問い合わせ先
株式会社ポプラ
082-837-3510